

三学期スタート

～ 1月10日(火)三学期始業式での校長講話より ～



2・3・6年
児童代表の発表

新年明けましておめでとうございます。

今朝、皆さんが、いつものように通学路で「おはようございます」と大きな声であいさつをしてくださいました。教室を回っても、元気に「おはようございます」「明けましておめでとうございます」のあいさつをしてもらい、気持ちのよい2012年・平成24年の初めとなりました。

休み中、以前私がお世話になった粟佐にお住まいの方が「屋代小の子たちが“おはようございます”“こんにちは”と、以前より増して気持ちのよいあいさつしてくれる」と話してくださいました。うれしくなって「始業式で伝えます」お礼を申し上げました。

さて、皆さんは、年末年始休みをどのように過ごしましたか？

私は、森將軍塚で「初日の出を拝む会」に参加しました。約350人が参加したそうです。私の参加記念証はちょうど300番でした。薄曇りの東の山並みから、7時30分過ぎに初日の出を拝むことができました。今年一年、屋代小子どもたち、先生方が健康でありますようにと手を合わせました。皆さんが屋代町の学習等でお世話になっている方々と新年のあいさつを交わし、参加してよかったと思いました。



さあ、3学期は、登校日数47日という短い学期ですが、大切な1年間のまとめの学期です。**6年生**は、中学生に向けて、朝、勉強している様子も見られます。あんな6年生になりたいと思われる姿を残してください。**5年生**は、児童会を引き継ぎ、最高学年になる準備が忙しいですね。「後は任せてください」と胸を張れる3学期にしてください。**4年生**は、5年生の姿をよく見ておきましょう。1年後は皆さんの番です。**3年生**は、学級替えに向け、1日1日を大事に、勉強も思い出も大事にまとめていきましょう。**2年生**は、4月からは南校舎を卒業して北校舎ですよ。小さいからと言って甘えてはいられません。先生に言われて動くのではなく、自分で考え自分で行動してください。**1年生**は、4月から2年生です。下足箱の靴がきれいにそろっていて感心しています。学校生活も勉強も新しい1年生のお兄さん、お姉さんになる準備をしっかりしていきましょう。先生方も1年間のまとめの学期、落ち着いた生活の中で、皆さんの学習の成果が上がるよう頑張ります。

寒さに負けず、天気の良い日は外へ出て、運動もいっぱいしてください。この学期も、皆さんが**がんばる姿、精一杯取り組む姿、そして笑顔いっぱいの姿**を期待しています。

二学期終業式（12月28日（水））での学校長の話

今週の月曜日、この冬、初めてたくさんの雪が積もりました。2学期が始まったときは、暑い日が続き、プールで水泳をしていたことを考えると、長い学期であったことが分かります。2学期の登校日は、87日でした。この間、命にかかわるような大きな事故もなく、元気に学校に登校してくれ、今日を迎えられたことをうれしく思います。



1・5年児童代表の発表

1年生は、漢字も勉強し、算数もむずかしくなりましたが、一生懸命勉強しています。マラソンもがんばりました。

2年生は、滝沢豆腐店の滝沢ひろしさんの協力を得て作った豆腐、おいしかったですね。九九も一生懸命覚えめました。

3年生は、地域を学ぶ学習で、宮下さん、中村さん等たくさんお方にお世話になりました。粟狭神社でも、宮司さんからお話を聞きましたね。『屋代町博士』になれました。

4年生は、国語の点字の学習から、視覚障害のある方々と交流をし、新しい出会いがありました。長野県庁や松代焼きの窯元を訪ね、社会科で学習したことを実際に見学してきました。

5年生は、米作り。これまでにない経験ができました。田植え・稲刈り・脱穀、太田さんに大変お世話になりましたね。カニクレーンの前田製作所や信越放送等の社会見学もありました。

6年生は、児童会の先頭に立ち、児童集会では、衣装も新しくなった屋代レンジャーが活躍し、生活のめあてや、約束事を分かりやすく説明してくれました。「ゆいと祭」は全校が楽しめるような楽しい企画でした。そして、何よりも日常の委員会活動を頑張ってくれました。待ちに待った修学旅行。全員参加でこれまでの学習を自分の目で確かめ、仲間とのよい思い出もできました。

2学期始業式で、「具体的なめあてや目標をもち、一人ひとりが、12月の終業式には『私は、〇〇をがんばりました』『私は、〇〇ができるようになりました』と成果が発表できるようにしましょう」と話をしました。そして、二学期のまとめを発表してくれた友達全員が、「がんばりました」「できるようになりました」と発表してくれました。

皆さん一人一人は、自分の目標を達成できたでしょうか？

自分の頑張りを、そして、今年できるようになったことを振り返ってみましょう！

さあ、明日から12日間の年末年始の休みになります。正月の準備をしたりお客様が来たりと、忙しい休みでもあります。小学生は、お母さんやお父さんにお手伝いを頼まれる前に、進んで仕事を見つけて動いてみましょう。お手伝いではなく、私の仕事を見つけてみましょう。最後に、交通事故に絶対に遭わないよう注意し、1月10日の三学期始業式に全員が元気に登校してくれることをお願いして、2学期終業式の話をつわります。